

## 結城ひかり幼稚園 閉園のお知らせ

早春の候、皆様におかれましては、益々ご清栄のこととお慶び申し上げます。

さて、誠に残念なお知らせとなりますが、**結城ひかり幼稚園は令和7年3月31日をもって閉園する運びとなりました。**

当園は昭和55年、地域の方々の熱い要望により開園し、45年にわたり、結城市のみならず周辺町村の方々に支えられ、親しまれて参りました。しかし、近年は少子化の影響を受け、かつては100名を優に超えていた園児数も、時代とともに徐々に縮小し、近年では3分の1の園児数までに減少しておりました。

当園では、園運営の継続のため、保護者の皆様のご協力を得ながら、園児確保および財源確保に向けて鋭意努力を続けて参りました。しかし、急激な時代の変化により、園児の増加は見込めないと判断し、苦渋の決断ではありますが、閉園の結論に至りました。誠に残念ではありますが、諸事情をご賢察のうえ、何卒ご理解賜りますようお願い申し上げます。

皆様の長年にわたるご厚情に心から感謝申し上げますと共に、これからの皆様のご健康とご活躍を心よりお祈り申し上げます。

令和6年3月吉日

学校法人みずがき学院  
結城ひかり幼稚園  
理事長 瀧岡大起  
学院長 瀧岡敦子